
 
 

 

 

Cari Segretari, 

la fase più pericolosa, legata al Covid19, mi sembra sia passata e credo che la categoria abbia 
retto bene, anche grazie al nostro lavoro. 

All’interno della mia Organizzazione ho continue richieste di chiarimenti, legate al mancato avvio 
della costruzione della piattaforma per il rinnovo del CCNL. 

Già prima della fine dello scorso anno ci siamo incontrati e ci saremmo dovuti rivedere per l’inizio 
dei lavori perché non tutti avevano effettuato i dovuti ragionamenti in casa propria. 

Ora ci troviamo con un contratto scaduto alla fine dello scorso anno e la procedura per il rinnovo 
del CCNL, di cui all’art. 4, prevede che “Le proposte per il rinnovo del CCNL di categoria dovranno 
essere presentate almeno due mesi prima della scadenza del contratto”. 

Mi sembra giunto il  momento di raccogliere le nostre forze e di metterci all’opera, nella speranza 
di essere celeri e di recuperare un po’ del tempo perduto, causa il Coronavirus. 

Richiedo, pertanto, una riunione on line rispetto alla questione e vi invio i miei migliori saluti. 

Il Segretario Generale 

Stefano Quintabà 

 


